

# Acusa PRI a Del Mazo

REFORMA / STAFF

La dirigencia del PRI, en voz de su vocera Paloma Sánchez, culpó al Gobernador Alfredo del Mazo de la derrota electoral en Edomex.

“Esto es lo que pasa cuando un gobernador le da la espalda a su partido y opera en contra de él. Pregunta sería: ¿Qué embajada habrá negociado Alfredo del Mazo?”, señaló anoche la vocera nacional en su cuenta de Twitter.

“¿Cómo en Coahuila si ganamos? ¡Mi partido dimos todo, día y noche! (sic). En Coahuila se arrasó. Aquí cada quién que haga su parte y Alfredo dejó solo al priísmo mexiquense. Igual que pasó en Sinaloa”, señaló en su mensaje.

Paloma Sánchez es la mano derecha de Alejandro Moreno, Alito, el presidente nacional del PRI.

A pesar de su cuestionamiento a Del Mazo, Sánchez elogió a la candidata Alejandra del Moral. “Como mujer y como priista, reconozco en ti a una mujer valiente, política y candidata ejemplar; eres un orgullo para las mujeres del PRI y del Estado de México. Lo diste todo y fuimos testigos de ello”, apuntó.

El Gobernador Del Mazo reconoció el triunfo de Delfina Gómez.

“Hoy los mexiquenses, en un ejercicio de participación democrática, en absoluto respeto y libertad, eligieron a quien dirigirá el rumbo de nuestro estado durante los próximos seis años. Reconocemos a la Maestra Delfina Gómez por su triunfo en esta elección y le deseamos el mayor de los éxitos por el bien del Estado de México”, escribió también en su cuenta de Twitter.

